

# FABULOUS CHINA HUANGSHAN

**BEIJING – HANGZHOU – HUANGSHAN – NANJING – WUXI – SUZHOU – SHANGHAI**

## HARI 01 : JAKARTA - BEIJING

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Beijing. Tiba keesokan harinya.

## HARI 02 : BEIJING (L/D)

Hari ini tiba di Beijing, anda akan diajak mengunjungi Tian An Men yang merupakan lapangan kota terluas di Asia, Foot Massage Shop, Latex Shop dan Forbidden City\*/Temple Of Heaven. Kemudian berbelanja di Wangfujing Street.

## HARI 03 : BEIJING (B/L/D-Peking Duck)

Pagi ini, anda akan di ajak mengunjungi Summer Palace, Great Wall yaitu Tembok Raksasa yg merupakan salah satu keajaiban dunia dan Baoshutang Shop. kemudian diajak berfoto dgn latar belakang Stadion Olympiade "Bird Nest".

## HARI 04 : BEIJING - HANGZHOU by Bullet Train (B/D)

Pagi ini anda akan diantar ke stasiun untuk merasakan pengalaman naik Bullet Train menuju ke Hangzhou. Setibanya, anda akan diajak untuk mengunjungi tempat yang menjadi asal dari legenda dari siluman ular putih yaitu West Lake (incl. boat). Bermalam di Hangzhou.

## HARI 05 : HANGZHOU - TUNXI (B/L/D)

Setelah sarapan pagi, anda akan diajak mengunjungi Tea Shop dan jalanan di Hangzhou yang penuh dengan sejarah yaitu XiaoHe ZhiJie. Dilanjutkan menuju ke Tunxi.

## 06 : HUANGSHAN SCENIC AREA (B/L/D)

Pagi hari dengan menggunakan Cable Car kita akan naik ke Huangshan Scenic Area. Disana anda akan diajak melihat pemandangan Huangshan yang tersohor karena keindahannya. Kemudian menuju ke Bamboo Shop.

## HARI 07 : TUNXI - NANJING (B/L/D)

Perjalanan dilanjutkan menuju ke Nanjing. Setibanya, anda akan diajak mengunjungi Fuzimiao. Bermalam di Nanjing.

## HARI 08 : NANJING - WUXI - SUZHOU (B/L/D)

Setelah sarapan pagi, menuju ke Wuxi untuk mengunjungi Three Kingdom City (incl. battery car) dan Teapot & Pearl Shop. Dilanjutkan ke Suzhou untuk mengunjungi Lotus Garden, Shantang Street dan menikmati pemandangan Jinji Lake.

## HARI 09 : SUZHOU - SHANGHAI (B/L/D)

Setelah makan pagi, anda akan diajak untuk mengunjungi Silk Shop yang merupakan khas dari Suzhou. Perjalanan dilanjutkan ke Shanghai, setibanya mengunjungi Jewelry Shop, photo stop di The Bund dan waktu bebas di Nanjing Road.

## HARI 10 : SHANGHAI - JAKARTA (B)

Hari ini anda akan diantar ke Bandar udara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama KIA Tour & Travel. Sampai Jumpa dalam program kami lainnya.

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Tax & Fuel	Visa
06 Jan, 27 Feb	IDR 17.580	IDR 17.580	IDR 17.580	IDR 17.080	IDR 4.500	INCLUDED	IDR 1.000
04 Mar, 15 Apr 24 May, 01 Jun	IDR 17.980	IDR 17.980	IDR 17.980	IDR 17.480	IDR 5.000	INCLUDED	IDR 1.000

**Note:** Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Elt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. \*\* Dikarenakan ada pembatasan pengunjung di Forbidden City dan pembelian tiket hanya bisa H-7 scr online, apabila tidak dapat tiket maka kunjungan akan diubah ke Temple Of Heaven.

### Harga Termasuk:

- Tiket penerbangan dgn Cathay Pacific economy class (Group Fare Condition)
- Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- Akomodasi di hotel **berbintang 4\* local**
- Tour Leader yang berpengalaman minimum 15 peserta dewasa
- Bullet Train ticket 2<sup>nd</sup> class Beijing - Hangzhou

### **KUNJUNGAN TOKO WAJIB : FOOT MASSAGE, LATEX, BAOSHUTANG, BAMBOO, TEA POT, PEARL, SILK, TEA, JEWELRY**

Note : group wajib mengunjungi toko2 tersebut, tanpa ada paksaan untuk membeli

### Harga Belum Termasuk:

- Pengeluaran pribadi, Visa(Harga visa China tourist regular dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu mengikuti keputusan Pemerintah China) , Asuransi Perjalanan, Tipping (Rp. 1.100.000 dibayarkan saat pelunasan) & Ppn 1.1%.

Update24Oct24/CH